



Atlanta, Georgia, a 19 de mayo de 2014

Inicio de colaboración entre el Consulado General de México en Atlanta y la Escuela de Salud Pública Rollins de la Universidad de Emory

[English version](#)

El Consulado General de México en Atlanta y la Escuela de Salud Pública Rollins de la Universidad de Emory, tienen el agrado de anunciar el inicio de una colaboración entre ambas instituciones para promover activamente la salud y el bienestar entre la población de origen mexicano de los estados de Georgia, Alabama y Tennessee, a través del Programa de Ventanilla de Salud (VdS).

El Programa tiene como objetivo principal proveer de información sobre salud preventiva a las personas que acuden al Consulado General de México, además de ofrecer algunos exámenes médicos de forma gratuita, así como apoyo para que encuentren un “hogar” médico, es decir, una clínica a donde el individuo pueda asistir y en donde sus problemas de salud sean atendidos de manera integral. De igual forma, esta colaboración busca hacer extensivos los servicios a las visitas que hace el Consulado sobre Ruedas a las distintas ciudades y localidades en Georgia, Alabama y Tennessee.

La población mexicana representa dos terceras partes de la población hispana en muchos estados del sur de los Estados Unidos, incluyendo Georgia. Gran parte de esta población es joven y se busca que los servicios de la VdS los alcancen oportunamente, y así evitar que desarrollen enfermedades crónicas.

Adicionalmente, el Programa permitirá que estudiantes de salud pública de Emory y de instituciones de educación asociadas, como el Instituto de Salud Pública en México, cuenten con una oportunidad de practicar sus conocimientos bajo supervisión, al prestar su servicio a los usuarios de la VdS. Proveer de servicios de salud en español a personas de origen mexicano los preparará para tener una mayor capacitación cultural, que a futuro contribuirá a mejorar la calidad de estos servicios entre la comunidad hispana en general.

Declaraciones Cónsul General Ricardo Cámara Sánchez:

Para el Consulado General de México en Atlanta, la firma de este acuerdo con Emory significa un gran logro en nuestra misión de protección y asistencia a los mexicanos en los estados de Georgia, Tennessee y Alabama. A través de esta colaboración sin precedentes en esta zona de los EUA, se generarán las condiciones necesarias para que nuestra comunidad, en particular la que visita el Consulado, cuente con información y asistencia para prevenir situaciones de riesgo en torno a su salud. Agradezco el apoyo y disposición por parte de la Escuela de Salud Pública Rollins de la Universidad de Emory para concretar este acuerdo, que sin duda tendrá un impacto positivo hacia adelante para la comunidad latina de la región.

Declaraciones Dr. Carlos Del Río (Hubert Chair and Professor of Global Health, Rollins School of Public Health):

El acuerdo que hoy se firma entre el Consulado General de México en Atlanta y Emory, representa para mí una gran oportunidad para mejorar la información en salud disponible para mexicanos que acuden al Consulado para otros trámites. Espero que este sea sólo el primer paso de una colaboración más amplia en beneficio de los mexicanos que radican en los estados de Georgia, Tennessee y Alabama.

Declaraciones Dr. Karen Andes (Assistant Professor, Hubert Department of Global Health, Rollins School of Public Health):

Esta colaboración representa un recurso sumamente valioso para nosotros, ya que existe escasez de profesionales de la salud que sean capaces, cultural y lingüísticamente, de brindar servicios para los mexicanos. Esta colaboración aumentará nuestra capacidad para desarrollar estas aptitudes entre los profesionales de la salud que entrenamos en Emory.

Se sabe que la salud tiende a deteriorarse con el transcurso de los años. En este sentido, el programa busca brindar servicios de forma particular al segmento joven de la población de origen mexicano, que es su mayoría, con el objetivo de evitar que desarrollen enfermedades crónicas con el paso del tiempo. Este programa ofrece una gran oportunidad para prevenir el inicio de tales enfermedades y cambiar el estado futuro de la salud entre los mexicanos que radican en los estados de Georgia, Tennessee y Alabama.